

Vietnam aumenta acciones para evitar transmisión materno-fetal del VIH



Hanoi, 25 jun (RHC) Vietnam espera que este año el 90 por ciento de las embarazadas con VIH accedan al tratamiento preventivo antirretroviral para llevar a menos del dos por ciento la tasa de transmisión materno-infantil del virus causante del sida.

Autoridades sanitarias anunciaron que se toman nuevas acciones para aumentar la conciencia de la población, especialmente las embarazadas, parejas de personas infectadas y mujeres con alto riesgo de contagio, sobre los beneficios de someterse a las pruebas de riesgo y recibir tratamiento preventivo.

Las campañas también se enfocan en el derecho de las mujeres con sida a tener hijos, así como en el mejor momento para quedar embarazadas con bajo riesgo de infección.

De acuerdo con datos oficiales, de los dos millones 700 mil mujeres que salieron embarazadas en el 2017, solo la mitad se hizo las pruebas del VIH y más de mil resultaron positivas.

Ese año, alrededor de dos mil madres y el 99 por ciento de los nacidos de progenitoras con sida recibieron tratamiento preventivo antirretroviral.

Según la Organización Mundial de la Salud, anualmente quedan embarazadas alrededor de un millón 400 mil mujeres con VIH, quienes de no recibir tratamiento tienen entre el 15 y el 45 por ciento de posibilidades de transmitir el virus a su bebé.

La proporción se reduce al uno por ciento si se administran retrovirales tanto a la madre como al hijo durante las fases en que puede producirse la transmisión (gestación, parto y lactancia). **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/165422-vietnam-aumenta-acciones-para-evitar-transmision-materno-fetal-del-vih>



Radio Habana Cuba